

Grupo III

En Montcada

F. J. MONCADA 5 LA ROCA 3

Con buena entrada y con tiempo inseguro, se ha celebrado el encuentro que encabeza este comentario, que si no fué de una gran calidad, resultó interesante y de no poca emoción, máxime si tenemos en cuenta la posición de favoritos con que saltaron al campo los once muchachos visitantes. Y precisamente ésta excesiva confianza que nos pareció observar en ellos fué quizá uno de los motivos que más influyó en su derrota, amén, claro está, del buen encuentro realizado por el equipo del Frente de Juventudes, que con esta victoria se asegura definitivamente su participación en la Fase Final del Torneo.

El partido en sí, como ya hemos dicho, fué disputado y jugado a buen tren, poniendo ambos onces genio y ardor en la pelea, muy especialmente los locales, que con estos dos matices precisamente, desbordaron el mejor juego y tecnicismo del conjunto de La Roca, que en una tarde pletórica de aciertos del interior Río les puso en el trances de perder sin apenas solución. Buen partido también el efectuado por Gómez en su nuevo puesto de defensa lateral, bien secundado por el resto de la línea, muy especialmente por Capella y Costales. El resto del equipo, a la altura de los mitados, sin excepciones.

Por los visitantes muy bien todo el equipo en conjunto, en el que sin duda destacó Pujals, en el que vimos una indudable clase.

A las órdenes del señor Pujadas. que realizó un arbitraje discreto, los equipos se alinearon de la forma siguiente:

La Roca. — Muntané, Coscó, Vivet, Carrión, Illa, Xalma, Pujals, Navas, Cabo, Jimeno y Botey.

Agricola por la Zona Organizado

Capella, Tabernero, Riera, Masoliver, Arranz, Río, Sarrá I, Góngora y Cruz.

Los goles fueron marcados por La Roca a los 32 minutos del primer tiempo por mediación de Botey de un tiro flojo y colocado, y el segundo y tercero, obra del mismo jugador en parecidas condiciones a los 38 y 42 minutos de la segunda parte.

Por el Frente de Juventudes fueron conseguidos, a los 39 minutos de la primera parte de golpe franco por Río, el segundo a los 8 minutos de la segunda parte por Arranz al rematar una salida que había lanzado Río, quien consiguió igualmente los tres restantes a los 14, 31 v 39 minutos, los dos primeros en faltas de fuera del área y el último en jugada personal.

Señalemos un máximo castigo lanzado contra los moncadenses a los 29 minutos de la segunda parte, y que fué detenido por Costa-

Bueno. Aunque se está poniendo de moda por los distintos corresponsales meterse con el famoso "Botijo-Adivino", nosotros no decimos ni "pío". Pero nos hace el efecto que a pesar de lo húmedo del tiempo, "no raja gaire bé"

Tertuliano.

Cuaresma 1951

PASSIO

Olesa de Montserrat

Primavera 1951

PARIS

10 días de viaje en autocar Pullman

Para informes e inscripciones:

Hilario Oña Puig Plaza Oli, 7, 1.º - Teléfono 344 Delegación en Granollers y comarca de

VIAJES F. J. Moncada. — Costales, Go- INTERNACIONAL EXPRESO"

Partido amistoso

En Cardedeu

CARDEDEU 2 GRANOLLERS (A.) 3

El pasado lunes, día 29, con motivo de celebrarse la fiesta de la Liberación de esta villa, se han enfrentado en partido amistoso estos dos equipos. Encuentro que ha resultado en general bastante entretenido, por algunas jugadas de calidad y por la corrección que han empleado los contendientes.

Vencieron merecidamente los granollerenses, porque : todo momento fueron superiores al equipo local, que presentó una alineación podríamos decir de circunstancias, ya que faltaban muchos de sus titulares y en la delantera no hubo ningún hombre a la hora rel remate final, sobresalió la labor de Terradas y los dos interiores en medio del campo con su juego, pero no por sus remates. Por los visitantes, todos jugaron a un mismo nivel, debiendo mencionar por encima de su labor de conjunto a Saló, Guardia y Jaime en el segundo tiempo.

A las órdenes del árbitro señor Viñals, que ha realizado un buen arbitraje se alinearon los equipos: Illa, Ginjaume I, Terrades, Vilanova, Cot II, Tomé, Segarra, Parera, Selma, Vila Ginjaume IV, por los locales y Estrada, Tormo I, Jaime, Capella, Sánchez, Saló, Illa, Guardia, Pregona, Dedeu y Pérez por los visitantes.

Los tantos fueron marcados por Dedeu a los 15 minutos en un chut desde fuera del área que el defensa deja pasar engañando al portero, a los 33 minutos Pregona marca el segundo por los visitantes. En un avance de toda la delantera, a los 41 minutos Selma marca el primero por los locales y con el resultado de 1 a 2 a favor de los visitantes, finaliza el primer período de juego.

Reanudado el juego a los 8 minutos Guardia marca el tercer tanto por los visitantes y a los 17 minutos Selma establece el resultado definitivo al marcar el segundo tanto per los locales.

Al finalizar el encuentro los granollerenses fueron obsequiados con una merienda por la Junta Directiva del Cardedeu.

Pedro.